



Les vœux de Ségolène Royal, Présidente du Conseil régional, sous le signe de la continuité...

mardi 19 janvier 2010, par [lpe](#)

Jeudi dernier, la Présidente de Région débutait ses **traditionnels vœux à la presse** par une pensée émue pour la presse écrite régionale. La mutualisation des moyens de la Nouvelle république et de Centre Presse, qui a entraîné la perte de dizaines d'emplois, représente « *une perte importante pour la démocratie* ».

S'en est suivi le bilan d'activité de la Région et les perspectives pour 2010. Premier de la liste, le **plan énergie solaire** lancé en février 2009. 230 des 400 millions d'euros ont déjà été engagés et début 2010 verra l'implantation de l'entreprise **Solaire Direct** à Châtelleraut. Ségolène Royal met en garde le gouvernement de « *ne pas céder au lobby de l'énergie nucléaire en diminuant le prix de rachat du photovoltaïque, ce qui conduirait à remettre en cause un certain nombre de projets de la filière* ».

Le fer de lance de la croissance verte

Toujours dans le domaine de la croissance verte, Ségolène Royal s'est réjouie que « *le pôle des éco-industries créé en novembre 2005 regroupe aujourd'hui **600 entreprises et laboratoires de recherche pour près de 15 000 emplois** et s'affirme comme le pôle de compétitivité de référence* ». Il a notamment permis de soutenir la création du véhicule électrique à bas coût, la **SimplyCity**, dont l'industrialisation vient de débiter permettant ainsi de préserver des emplois chez Heuliez. La sécurité sociale professionnelle lancée par la Région fin 2008 a quant à elle permis de sauver plus de 200 emplois dans cette entreprise.



Après les volets environnement et social, Mme Royal s'est attaquée au volet économique établissant un parallèle entre les statistiques de l'INSEE du 1er semestre 2009 qui classent le Poitou-Charentes en tête pour les créations d'entreprises et les **8000 Bourses régionales Désir d'entreprendre accordées**

depuis 2004.

Ségolène Royal a poursuivi sur le terrain des innovations et des nouvelles formes d'entreprises coopératives avant de présenter les actions régionales en matière de formation, de déplacement, de santé, de numérique, de sport, de tourisme... Bref, un tableau complet du mandat qui s'achève.

En conclusion, elle a rappelé que la stabilité des impôts n'empêchera pas la poursuite des actions entreprises grâce à une gestion rigoureuse... « *1 € investi = 1 € utile* » ; des mots qui résonnent comme un slogan à quelques jours de l'ouverture officielle de la campagne pour les élections régionales.

Sophie Guitonneau.